Kölner Stadt-Anzeiger

"EINE STADT BESUCHT SICH SELBST"

Köln - 27.08.2013

http://www.ksta.de/koeln/-eine-stadt-besucht-sich-selbst--koelner-suite...

Kölner Suiten zum Nulltarif



Der Page des Hotel Köln ist echt, der Aufzug nur gemalt.

Foto: Grönert

Von Oliver Görtz

Im größten Hotel Kölns kann man zum Nulltarif wohnen. Wer bereit ist, seine eigenen Wohnung für maximal fünf Tage zu tauschen, kann bei der Theateraktion "Eine Stadt besucht sich selbst" mitmachen. Man wird sogar von Pagen zur U-Bahn gebracht.

Das größte Hotel der Stadt hat ausschließlich Suiten – und die kosten: nichts. Wenn von morgen an bis zum 8. September das Kunstprojekt Hotel Köln stattfindet, ziehen die Gäste in "perfekte Zimmer. Bei sich zu Hause wohnt jeder perfekt", sagt Initiator Jan Holtmann. Denn das ist das Prinzip des besonderen Hotels: Kölner treffen sich in der Rezeption

im Stavenhof 5-7 und tauschen für maximal fünf Tage ihre Wohnungen. "Eine Stadt besucht sich selbst" lautet der passende Subtitel der Aktion des Theaterensembles Drama Köln, an der sich bislang rund 100 Menschen beteiligen wollen.

Das Hotel Köln ist nicht nur ein Wohnungstausch. Wenngleich die "Zimmer" in der ganzen Stadt verteilt sind, hat die Herberge auch Personal. Die Rezeption ist von 9 bis 24 Uhr besetzt. Dort gibt es eine "Wäscheausgabe", an der frisches Bettzeug zu haben ist und eine Lobby mit Bar samt Pianisten und Frühstücksbüfett. Dort finden täglich Konzerte statt. Selbst Pagen stehen bereit. "Sie bringen die Gäste aufs Zimmer. Sollte zu viel Betrieb sein, aber nur bis zur U-Bahn", erzählt Philine Velhagen vom Drama Köln, die mit Holtmann die künstlerische Leitung bildet.

Die beiden sind Theatermacher, da wundert es nicht, dass einiges in der Rezeption nur Kulisse ist, etwa der Aufzug, der ein Bild auf einer der Leinwände in dem Raum ist, die Künstler Martin Weiser gestaltete. Es gibt zudem einen Hotelfriseur (am Chlodwigplatz) und einen Tennisplatz mit Sportkursen (im Grüngürtel).

Zimmerreservierung unter Telefon 0176/61878475 oder an der Rezeption. Die ersten beiden Anrufer gewinnen ein Frühstück auf ihrem Zimmer. Weitere Infos im Internet.

www.das-hotel-koeln.de

Artikel URL: http://www.ksta.de/koeln/-eine-stadt-besucht-sich-selbst--koelner-suiten-zum-nulltarif,15187530,24125364.html

Copyright © 2013 Kölner Stadtanzeiger

1 of 1 29.12.2013 23:08